



Le Gîte Kaladja engagé dans une démarche :

En Grande-Terre, Kaladja vous accueille dans un cadre campagnard (Cannes à sucres, bananeraies, moulins ...), à l'écart des grands centres, à proximité de la superbe plage du Souffleur.

Tous les logements, récemment rénovés, sont pourvus de climatiseurs et de brasseurs d'air, d'une kitchenette équipée, et d'une terrasse. Ils sont disposés autour d'une piscine dans un jardin tropical, avec un carbet pour la détente et les repas. 4 petits studios /2 personnes et un T3 /4-6 personnes. Ambiance conviviale, petits déjeuners et repas de produits locaux et faits-maison. La direction de Kaladja est engagée accompagnée par la CCI IG dans une démarche environnementale afin de : réduire notre impact sur la nature, préserver les ressources naturelles, limiter les pollutions, valoriser les produits et les savoirs faire locaux. Notre démarche s'appuie sur le référentiel de La Clef Verte, label environnemental international et contribue aux économies d'énergie et d'eau, à la réduction de la production de déchets, au recyclage, à l'amélioration de la santé et de l'environnement local.

A ce jour de nombreuses actions ont été mises en place (récupérateur d'eau de pluie, maîtrise de la consommation énergétique, utilisation de produits écolabellisés...).



La Marina de Bas -du-Fort récompensée pour son action pour la maîtrise de l'énergie :

La Marina Bas-du-Fort est le Port de Plaisance de Pointe-à-Pitre avec 1300 places de bateaux à quai repartis sur 16 pontons dans 3 bassins dont 60 anneaux pour les bateaux de passage et 50 bouées de mouillage. Tous les postes à quai sont équipés de bornes eau/électricité. Chaque bateau à quai a un accès à une prise électrique à terre en 220V ou 110V et a un accès privé à l'eau.

Nous sommes en processus de remplacement des bornes existantes par des bornes électriques intelligentes automatisées de maîtrise de la consommation d'eau et d'électricité. Nous avons une zone technique de réparation de bateaux refaite en 2009 aux normes environnementales. L'eau des travaux de nettoyage de coques est récoltée et filtrée avant d'être rejetée. Les déchets des bateaux sont triés : bacs pour les huiles, les métaux, les piles et batteries, bornes verres/papier-cartons-plastique et déchets verts.

Nous avons obtenu le label PAVILLON BLEU pour la saison 2015/16 et dans ce cadre, mis en place 3 actions de sensibilisation aux problèmes d'environnement et de protection de la nature : distribution d'information sur la durée de vie des déchets en mer, affichage du réseau requin reguar sur l'observation et la protection des requins de la caraïbe et le sentier découverte sous-marin avec la charte du plongeur responsable sur la protection des fonds marins.

De plus, la Marina parraine régulièrement les associations et actions en faveur de la protection de la biodiversité marine comme l'étude sur les requins citrons et la mise en place du réseau REGUAR, la réintroduction de coraux avec IGREC, ou encore MON ECOLE MA BALEINE pour la sensibilisation aux cétacés pour les participants aux courses telles que la KARUJET



SGB s'inscrit dans une dynamique de développement durable :

Depuis presque 35 ans, SGB développe 4 activités sur trois sites (Jarry, Saint-François et Baillif) :

- La fabrication et la livraison de Béton Prêt à l'Emploi (BPE) sur les 3 sites
- La production d'éléments de préfabrication lourde (buses en béton) à Jarry
- Le recyclage de béton (Déconstruction/ Déchets du BTP) et de boues résiduelles issues de la fabrication sur le site de Jarry
- la vente de matériaux de remblais et de sable issus du recyclage du béton.

SGB génère 70 emplois : 23 salariés et environ 50 transporteurs (benne, toupie et ciment). En tant qu'acteur industriel, nous veillons à nous développer en préservant l'environnement de nos sites en cohérence avec nos métiers. C'est dans cette même volonté de nous inscrire dans une dynamique de développement durable, que nous mettons en œuvre diverses actions de recyclage des déchets issus de notre activité (eaux souillées, rebut fabrication, retour chantier, démolition). Nous sommes la 1ère entreprise de BPE de Guadeloupe certifiée ISO 14001 et gérons nos impacts potentiels au travers de notre système de management environnemental. Ces actions s'inscrivent pleinement dans l'économie circulaire en recyclant les eaux de process ainsi que les déchets inertes pour les réintroduire dans nos produits. SGB est parmi les 1ers acteurs de la filière BPE aux Antilles mais aussi en métropole à recycler le béton dans le béton.



Kazabrok qui a été le coup de coeur de ce Trophée, s'inscrit dans une logique d'économie circulaire permettant ainsi à un public dit en difficulté sociale de s'insérer dans le monde du travail et développer des compétences.